



OCEANO

CHRISTIE'S

INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

140 m²

Réf. 82871184

1 950 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence OCEANO/CHRISTIES vous propose une magnifique villa contemporaine offrant une vue panoramique imprenable sur la mer Saint-Barthélémy et l'île Pinel. La propriété est située dans le quartier de Cul de Sac, dans un environnement calme et résidentiel. La villa se compose d'une cuisine américaine entièrement équipée ainsi que d'un spacieux séjour lumineux (salon, salle à manger) s'ouvrant sur une terrasse avec piscine. Elle dispose également de trois belles chambres, chacune avec sa propre salle d'eau et dressing, ainsi qu'une lingerie. Avec près de 140m² de surface habitable de ...

Contemporary villa with panoramic sea view. The OCEANO / CHRISTIES agency offers you this superb property located in the Cul de Sac district offering a breathtaking panoramic view of the Saint Barthélémy sea and the Pinel island. It is composed of a fully equipped American kitchen with a spacious bright living room (living room, dining room) opening onto the terrace with swimming pool. Composed of three beautiful bedrooms each with a bathroom, dressing room. a linen room; The villa offers nearly 140m² of living space on one level, you will appreciate its beautiful volumes and quality ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

